



「陶芸教室」を開催しました!!



9月2日、宇治支援学校開校時より地域交流や地域貢献を目的として、近隣住民の方々を対象に開催している「陶芸教室」を実施しました。当日は、11名の参加者の皆様が本校高等部くらし職業コース2・3年生の生徒7名のサポートのもと、カップやお皿に釉薬(ゆうやく)をかけたり、箸置きを磨いたりする活動を体験していただくことができました。生徒達は、今まで学んできたことを地域の方に教えるサポート役としての活動に、緊張しつつも参加者お一人お一人に丁寧な言葉掛けをしていました。陶芸についての話だけでなく、普段の学習に関する内容等にも話題が広がり、とても充実した地域交流の時間を過ごすことができました。参加していただいた皆様、ありがとうございました。



参加された地域の方の感想より

- ・初めての参加でしたが、分かりやすく楽しく教えてもらったので良かったです。授業で作っている製品も見せてもらって普段の様子も知れたので良かったです。また、来年も参加したいと思います!
- ・話しやすい雰囲気、色々教えてもらいました。とても楽しい時間が過ごせました。ありがとうございます。出来上がりがとても楽しみです。
- ・昨年、参加出来なかったのが、2年振りに参加して、とても良かったです。人に教えることは難しいだろうと思ながらも色々教えていただきました。来年も参加したいです。
- ・毎年楽しみにしています。1年でも長く参加出来るように頑張る元気に過ごします。ありがとうございました。
- ・楽しく過ごせました。ひとつひとつ確認しながら説明してくれたので初めてでも上手に出来ました。
- ・お兄さんが優しく教えてくれた。ありがとう。



参加した生徒の感想より

- ・初めは、緊張しましたが、やっていくうちに話してきたので良かったです。
- ・教えることがないくらい上手にされていた。初めての参加でしたが、良い経験ができました。
- ・大変だったけど、楽しかったです。
- ・普段から話すことが苦手なので、出来るかと緊張したけれど、参加してくださった方が笑ってくれたので、ついつい長く話してしまいました。
- ・最初は緊張したけれど、終わってみると2時間があっという間に過ぎていた。
- ・初めての経験で大変でしたが、来年もやりたいと思います。